



N° 228

Le 11 octobre 1991

LE CANADA FÉLICITE LE ZIMBABWE D'AVOIR SIGNÉ LE TNP

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a félicité aujourd'hui la République du Zimbabwe d'avoir signé le Traité sur la non-prolifération des armes nucléaires (TNP).

«Nous sommes très heureux que le Zimbabwe se soit ainsi joint à plusieurs de ses voisins, déjà signataires du TNP, a déclaré M^{me} McDougall. Cette initiative ne peut que renforcer de façon appréciable la paix et la sécurité en Afrique australe.»

L'un des signataires originels du TNP, le Canada en a toujours fait la promotion, y voyant un instrument privilégié pour empêcher la prolifération des armes nucléaires tout en permettant l'accès aux matières, à l'équipement et à la technologie nucléaires à des fins pacifiques.

Plus de 140 pays ont maintenant adhéré au TNP. M^{me} McDougall a indiqué que tout porte désormais à croire que les deux seuls pays de la région qui ne l'ont pas encore fait signeront le TNP dans un avenir rapproché. Cela viendrait confirmer l'Afrique australe dans son statut de région entièrement composée d'États non dotés d'armes nucléaires.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874